Proyecto del programa ramal del adulto mayor

Proyecto No 0412011

Título: Estudio del desempeño funcional en los ancianos.

Jefe de Proyecto: Dra Daysi García Agustín. Especialista 1er Grado en Fisiología

Normal y Patológica

Datos del Jefe de Proyecto:

Centro de Trabajo: Centro Iberoamericano para la Tercera Edad. (CITED)

Dirección: Calle G y 27. Vedado Email: <u>daysi@infomed.sld.cu</u>

Sustituto del Jefe de Proyecto: Dr. Jesús Menéndez Jiménez. Especialista 2do

grado en Geriatría

Administración: Dr. Osvaldo Prieto Ramos.

<u>Objetivos:</u> Determinar la relación entre las variables fisiológicas e indicadores físicos, con el Estado Funcional del adulto Mayor

<u>Desarrollo de capacidades:</u> Tesis de Doctorado del J´ de proyecto, publicaciones. materiales educativos, temas de texto de pre y potsgrado, jornadas y eventos.

Sostenibilidad: Necesita apoyo para la compra de reactivo. La institución asume el proyecto.

Propiedad Intelectual: No requiere.

Impacto: Social y Económico.

Fecha de Comienzo del Proyecto: Enero/2005 Fecha de Terminación del Proyecto: Feb/2007

Resumen:

La Fragilidad en los ancianos es un estado de alta vulnerabilidad para estados de salud adversos, que incluye discapacidad, caídas, dependencias, institucionalización e incluso la muerte, muchos geriatras la definen como un síndrome biológico de disminución de las reservas resultante del declive acumulativo de los múltiples sistemas fisiológicos. La pérdida de la masa muscular, la disminución de la fuerza de Agarre, y los trastornos en el equilibrio y la Marcha son los cambios asociados con la edad que se describen entre lo más importantes. Con el fin de realizar una evaluación funcional de los ancianos se utilizan estas mediciones físicas que midan el grado de independencia física, el cual relacionado con el estado de los principales sistemas fisiológicos constituyen importantes indicadores del grado de fragilidad en los ancianos. Se pretende, entonces evaluar el grado de desempeño funcional y fisiológico en los ancianos que acudan al Centro Iberoamericano para la tercera Edad en el periodo comprendido entre enero del 2005 y Enero 2006. A todos se les realizarán mediciones funcionales y fisiológicas, así como entrevista